
Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 03.03.2022 Bürgersaal „Alte Schule“
Beginn: 18.30 Uhr

Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend

Frau Elfi Geibel                  Frau Edith Zillgen-Kiefer  
Herr Andreas Alexander (ent.)              Herr Hubert Drayer  
Herr Michael Kainz                       Herr Lothar Kaspers  
Herr Hans-Gerd Mölder 19.05               Herr Alexander Diewald 19.05 
Herr Christian Rauen 18.45                  Herr Horst Schmitz  
Herr Martin Hens 19.°°         Herr Mark Schmitz  
Herr Dietmar Krämer VG Daun

Top 1: Feststellung der fristgerechten Einladung  
 einstimmig (8 Stimmen)

Top 2: Genehmigung der letzten Niederschrift vom 21.01.2022    
            einstimmig  (8 Stimmen)
Top  3:  Beratung und Beschlussfassung der Haushaltssatzung und des 
            Haushaltsplans für das Haushaltsjahr 2 0 2 2
            
            Der Haushalt wurde mit 11 ja und einer Enthaltung beschlossen.

             Beratung und Beschlussfassung über die Modifizierung der 
             bestehenden Forstumlage wurde einstimmig als Unterpunkt angenommen
             und ebenso abgestimmt.

Top 4:  Beratung und Beschussfassung über Benutzungsentgelte und 
             Pachten gemeindlicher Einrichtungen für das Haushaltsjahr 2022 
             (Da kein Bedarf erkenntbar war, entfiel der Tagesordnungspunkt)
                 Reduzierung der Pacht des Angelvereins
                 Es wurde kein Beschluss gefasst, da für die Höhe der Reduzierung noch
                 Datenmaterial vom Angelverein dazu gewünscht wird.
                 Das  Reservierungssystem der Voksbank wurde kurz vorgestellt.
                 Da keine konkreten Zahlenvorlagen, wurde der Tagesordnungspunkt vertagt.
                 Bei der Diskussion der Eintrittspreise wurde die Beibehaltung der Preise  
                 gewünscht, mit dem Ziel für Einsheimische eine vergünstigte Familienkarte 
                 anzubieten.

Top 5: Antrag der Eisdiele auf Aussenstellplätze
            Der Gemeinderat signalisierte Zustimmung unter Einhaltung der von der 
            Verwaltung und dem Bau-, sowie dem Ordnungsamt vorgeschriebenen
            Regelungen.
           
Top 6: Information und Verschiedenes  
             Parkraumbewirtschaftung der Firma "fair parken" wurde vorgestellt.
             Es sind 2 Anbieter da.
             Das Schreiben des Anlieger Familie Schmitz bezüglich des Bildstockes und 
             der Linde wurde vorgelesen.
             Das Gutachten der Firma Herter wird abgewartet.
Top 7: Bürgerfragestunde
           Fragen zu dem geplanten Parkplatzkonzept und zu der 
          Triathlonveranstaltung
          Ende 21°° der öffentlichen Sitzung

Peter Hartogh Ortsbürgermeister


